



29 05 2024

DIE STÄRKE VON EDILTECO: 12 JAHRE ENTWICKLUNG UND WACHSTUM

Vor dem 20. und 29. Mai 2012 arbeiteten wir in einem wunderschönen Werk, umgeben von prächtigen Palmen, Ringelblumen und Lavendelblüten. Unsere Resilienz.

Das Erdbeben

In der Nacht des 20. Mai wurden wir um 4:03 Uhr abrupt von einem starken Erdbeben der Stärke 5,9 aus dem Schlaf gerissen.

Von diesem Tag an änderte sich alles, und nichts sollte je wieder so sein wie zuvor.

Der Tag danach

Am Montag, dem 21. Mai, fanden wir uns alle im Unternehmen wieder – oder besser gesagt, außerhalb des Unternehmens, da die Schäden erheblich waren. Unsere Gesichter waren an diesem Morgen blass und gezeichnet von Angst, keiner hatte geschlafen. Manche hatten einen leeren Blick, andere waren ungekämmt, und einige verstanden immer noch nicht, was geschehen war. Unser Geschäftsführer, Paolo Stabellini, war sofort aus dem Ausland zurückgekehrt, um die Notlage zu bewältigen, und er beruhigte uns: Wir würden sofort neu beginnen, wir würden nicht aufgeben.

Genau diese Worte brauchten wir in diesem Moment.

In einer provisorischen Unterkunft, in einem Baucontainer, nahmen wir die Arbeit wieder auf. Am Morgen des 29. Mai waren wir alle dort, als gegen 9 Uhr ein weiteres starkes Erdbeben zu spüren war. Dieses Mal war es noch verheerender: Manche weinten, andere blieben regungslos mit leerem Blick, wieder andere versuchten zu telefonieren, obwohl alle Leitungen ausgefallen waren. Hubschrauber flogen über uns, und wir sahen Staubwolken von einstürzenden Gebäuden in der Nähe.

Kurz darauf errichteten wir eine Zeltstruktur, in der wir alle gemeinsam arbeiteten, bis eine angrenzende vorgefertigte Struktur fertiggestellt wurde, in die wir anschließend umzogen. Später zogen wir in ein Gebäude um, das ursprünglich als Labor für Forschung und Entwicklung geplant war. Dieses wurde in kürzester Zeit fertiggestellt und als Arbeitsstätte umorganisiert. Innerhalb weniger Monate machten wir also drei Umzüge, doch nie dachten wir daran, aufzugeben.

Die Stärke von Edilteco war einzigartig und voller Energie.

Unsere Resilienz

Wir sind stolz auf uns und unsere Entschlossenheit – ein Wert, der uns von der Leitung von Edilteco vermittelt wurde. Sie hat uns stark und widerstandsfähig gemacht. Heute sind wir noch immer so, wenn nicht sogar besser. Bald werden wir unseren neuen Firmensitz einweihen können, mit hellen, einladenden und komfortablen Büros.

Es wird Grünflächen, Terrassen, Freizeiträume und Besprechungsräume geben. Dazu kommt ein fantastischer Blick auf unsere Landschaften – und sogar ein eigener Wald! Eine brachliegende Grünfläche, die sich genau in der Gegend der vom Erdbeben zerstörten Gebäude befindet, wird saniert und neu gestaltet.